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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse   
para a Autarquia e para o Concelho.------------------------------- 
 
2 - MAPA DE UTILIZACAO DE VIATURAS:------------------------------- 
Presente mapa referente  aos pedidos de transporte de 14 a  21  de  
Marco/90.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos   
conhecimento. A CMS decide suportar os custos destas deslocacoes". 
 
3 - FEDERACAO PORTUGUESA DE ANDEBOL:------------------------------ 
A  CMS  tomou  conhecimento  atraves da  informacao  da  Vereadora  
Eugenia da forma positiva  como  decorreu  este  Campeonato  e  do  
reconhecimento por parte  dos  responsaveis  do  Desporto  Escolar  
perante o apoio recebido da Camara.  Regista-se tambem a  recepcao  
de algumas lembrancas que irao para a vitrine respectiva.--------- 
 
4 - CONCURSO DE GASTRONOMIA DE SINES:----------------------------- 
O Vereador Salvador e a Vereadora Eugenia  informaram  da  reuniao  
havida no dia 09.03.90, na Regiao de Turismo de Setubal/Costa Azul  
para  tratamento do referido  concurso.   Concluiu-se  que:  a)  A  
divulgacao  do  concurso  fica  a  cargo  da  Regiao,  atraves  de  
informacao e publicidade a nivel nacional; ----------------------- 
b) O concurso ira  realizar-se  nos  fins  de  semana  do  mes  de  
Novembro, tendo a sua conclusao no final dos festejos  do  dia  do  
Municipio. Mais tarde serao acertados  mais  detalhes.  Durante  a  
reuniao foi ainda referido haver  grandes  lacunas  nos  dados  de  
informacao entre a Autarquia e a Regiao de Turismo, as quais serao  
sanadas o mais breve possivel.------------------------------------ 
 
5 - REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL/COSTA AZUL:---------------------- 
A Camara tomou conhecimento da nova Comissao Executiva  da  Regiao     
de Turismo de  Setubal/Costa  Azul.   Anexar  a  acta  a  presente  
proposta.--------------------------------------------------------- 
 
6 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES:-------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, e nos termos  do Dec.-Lei  n. 100/84,  
art.  37, n. 1, alinea a) convocar a  Assembleia  Municipal   para    
uma   Sessao Extraordinaria  para  discussao  e  votacao  da  1 a.  
revisao do Orcamento.--------------------------------------------- 
 
7 - REUNIAO COM A COMISSAO DE CARNAVAL/90:------------------------ 
A  CMS  e  a Comissao de Carnaval, agora reunidas,  congratulam-se   
pela forma como decorreram os  festejos  carnavalescos  de  1990 e  
saudam toda a populacao,visitantes e,de um modo  particular, todos  
os que contribuiram com o seu trabalho  e  empenhamento  para  que  
esta importante  festa  tradicional tivesse o exito  que  foi, bem  
patente ao longo dos 4 dias.  Mais uma vez a  Camara  manifesta  o  
seu desagrado para com a R.T.P. que,como vem sendo habito, nao deu  
a minima cobertura a esta magnifica  iniciativa dos Sinienses, nao  
levando sequer em conta o grande esforco financeiro da Comissao de  
Carnaval para a promocao publicitaria que lhe foi paga. Apesar  do  
comportamento inadmissivel da R.T.P.,  nem  por  isso  o  Carnaval  
deixou de ser um exito reconhecido por toda a  Comunicacao  Social  
que dele deu larga cobertura contribuindo, deste modo, para trazer  
a   Sines   os   cerca   de    50.000   visitantes  que   connosco   
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confraternizaram e divertiram. Ficou   marcada uma reuniao entre a  
CMS  e  alguns  elementos da Comissao para  fecho   de contas.---- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - G.D.P. - GAS DE PORTUGAL, S.A.:----------------------------- 
Presente   oficio   datado  de   15.02.90,   agradecendo   toda  a   
documentacao do Concelho  que lhe foi enviada,assim como a medalha  
com o simbolo heraldico da Vila de Sines.------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimemto".--- 
 
1.2 - MUTUA DOS PESCADORES:--------------------------------------- 
Presente oficio c/ entrada n. 2329,  de  13.03.90,  solicitando  a  
cedencia do Refeitorio  Municipal,  para  o  dia  17.03.90, para o  
almoco   de   inauguracao  das   suas  instalacoes.  Mereceu,  por  
unanimidade,   o  despacho   de:  Sao   cedidas  gratuitamente  as  
instalacoes. A Vereadora  Eugenia   encarregar-se-a  de destinar o  
pessoal necessario para apoiar".---------------------------------- 
 
1.3 - SINESCAR - COMERCIO E REPARACAO DE VIATURAS, LDA.:---------- 
Presente   oficio  com  entrada  n. 2408,  de  08.03.90,  enviando   
fotocopia  do oficio enviado a Comissao de Carnaval, felicitando a  
mesma pelo maravilhoso Carnaval que proporcionou a todos.--------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimemto".--- 
 
1.4 - CAMARA MUNICIPAL DE VILA FRANCA DE XIRA:-------------------- 
Presente oficio com entrada n.2234,de 07.03.90, enviando um abaixo  
assinado   com   o  sentido   de  fazer  avancar   o  processo  da  
Regionalizacao,   colocando   a  consideracao  da  Camara  a   sua  
subscricao e a quantos mais orgaos a  mesma  considerar  ser  util  
juntar a este objectivo. Solicita  ainda  que  o  abaixo  assinado  
seja   devolvido  ate  ao  fim  do  mes  de  Marco.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:" A  CMS  concorda   em   subscrever  o  
presente abaixo assinado  a  ser  enviado  ao  Sr.  Presidente  da  
Republica.  Fotocopiar  para  a  Assembleia  Municipal  de  Sines,  
Assembleias de  Freguesia e Junta de Freguesia de  Sines  e  Porto  
Covo, tendo em atencao a necessidade de remeter ate 31 de Marco".- 
 
1.5 - CEMETRA:---------------------------------------------------- 
Presente oficio com entrada n. 2419, de  08.03.90,  comunicando  o   
resultado da votacao para a eleicao do Conselho Administrativo  do  
Cemetra, que teve lugar em Assembleia  Geral,  realizadas  no  dia  
23.02.90.    Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos  
conhecimemto".---------------------------------------------------- 
 
1.6 - SEGURANCA DOS PARQUES DE ESTACIONAMENTO JUNTO AO CASTELO:--- 
Presente informacao da Fiscalizacao  Municipal  dizendo  que    os  
estacionamentos acima referidos estao  deficientes  de  seguranca,  
pela razao de cairem, por vezes, pedras  das  ameias  do  Castelo.  
Sugerem a  vedacao  do parqueamento junto as muralhas,numa largura  
+ ou - 1m/1,5 m da parede. Mereceu, por unanimidade, o despacho de 
"A  Fiscalizacao Municipal deve  em colaboracao com o Sr.  Jacinto  
Canastra, sinalizar os locais, colocando  obstaculos para que  nao  
se estacione junto as empenas do Castelo".------------------------ 
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1.7 - A.P.S. - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES:------------------- 
Presente   oficio  c/  entrada  n. 2462, de 09.03.90,  solicitando    
autorizacao para que sejam fornecidas 65 refeicoes  no  Refeitorio  
Municipal, em vez  das actuais 50, e que os novos utentes passem a  
tomar as suas refeicoes ao meio dia.  Mereceu,  por unnaimidade, o  
despacho de:" A C.M.S. lamenta, mas nao pode aceitar fornecer mais  
refeicoes alem das 50  ja  autorizadas, a  titulo  excepcional. Ja  
outras   entidades   contactaram  a  Camara  no  mesmo  sentido  e  
igualmente foi recusado, visto que a capacidade do  Refeitorio  em  
termos de espaco e de pessoal esta perto do limite".-------------- 
 
8 - P.C.P. - COMISSAO CONCELHIA DE SINES:------------------------- 
Presente carta com entrada n. 2642,  de  14.03.90,  solicitando  a  
cedencia da  Sala  de  Sessoes  para  realizacao  de  Plenario  de   
Quadros, no   dia   17.03.90  pelas  14,00  horas.  Mereceu,   por  
unanimidade, o   despacho  de:" Nao  se  ve inconveniente".------- 
 
9 - BANDEIRA AZUL/90 - PRAIAS DO CONCELHO:------------------------ 
Presente informacao da Chefe  de  Divisao  dos  Servicos  Urbanos,  
datada   de 14.02.90, indicando os passos a dar para que a  C.M.S.  
se possa  candidatar as bandeiras azuis para as praias do Concelho  
(Vasco da Gama,  S.  Torpes, Porto Covo e Pessegueiro).   Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:" 1- A C.M.S.  esta interessada  em 
candidatar as seguintes praias: Vasco da  Gama,  S. Torpes,  Praia     
Grande (Porto Covo)  e  Ilha  (Pessegueiro);  2- Sendo  necessario  
dispor de um  posto e  praia,  deve  diligenciar-se  para  que  as  
praias  sejam  concessionadas  com  essa  exigencia  ou  contactar  
nadadores salvadores  e obter  do  ISN   o equipamento necessario;  
3- A D.T.O.  deve   mandar  executar   paineis  com  indicacao  de  
proibicao para caes; 4-  A Divisao  Socio-Cultural  deve  promover  
calendario   de  accoes   para  dar  cumprimento  as   disposicoes  
obrigatorias; 5- Oficiar a  D.G.Q.A. a solicitar  que  futuramente  
sejam realizadas analises relativas as salmonelas".--------------- 
 
10 - SERVICO  NACIONAL  DE  PARQUES,  RESERVAS  E  CONSERVACAO  DA  
NATUREZA:   Presente  oficio  c/  entrada  n. 2436,  de  09.03.90,  
informando de  que  a  Area  de  Paisagem  Protegida  do  Sudoeste   
Alentejano  e  Costa  Vicentina   em colaboracao com a Liga para a  
Proteccao da Natureza vai organizar em Sines de 30 de Marco  a  02  
de Abril um encontro sobre "Conservacao e Ordenamento Biofisico no  
Litoral   Sudoeste",   conforme  programa  que   anexa.   Solicita  
colaboracao da C.M.S. no seguinte:cedencia de um autorcarro de  40  
lugares, utilizacao do refeitorio e cedencia de 10  placards  para  
afixacao.  Mereceu, npor nunanimidade,  o  despacho  de:" A Camara    
garante os  apoios solicitados e estara representada na abertura e  
nos debates".----------------------------------------------------- 
 
11 - AUGUSTO JOSE M. ALEIXO PAIS:--------------------------------- 
Presente carta com entrada n.606, de 19.01.90, solicitando parecer   
sobre implantacao  de uma area  de  servico  na  Estrada  Nacional  
120-1 que liga   a Vila de Sines ao entroncamento  com  a  Estrada  
Nacional 120 no lugar de Tanganheira.  Mereceu, por   unanimidade,  
o despacho de:"Nao se  ve  inconveniente  nos  termos  do  parecer  
tecnico que deve transcrever-se para  o  requerente -  A  zona  em  
causa encontra-se abrangida pela Area de   Paisagem  Protegida  do  
Sudoeste Alentejano e Costa Vicentina  sujeita  a  parecer  do  s/  
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Director. Localizado junto da Barragem de Morgavel,  a   pretensao    
do requerente integra-se numa zona de Proteccao e Enquadramento  e  
Conservacao da Natureza, onde nao se  prevem  construcoes  como  a  
proposta.  Com o  objectivo  de  minorar  estes  inconvenientes, e    
porque  se  considera   de   alguma importancia a instalacao deste  
equipamento, admite-se que seja  implantada a sul  daquele  local,  
depois do cruzamento da EN 120-1 com a Estrada Municipal 554".---- 
 
12 - CONCURSO PUBLICO  PARA  UTILIZACAO  DO  ESPACO  DO  FORTE  DO  
REVELIM:   Aprovado,  por  unanimidade,  o  teor  do  edital  para   
realizacao  do  concurso referido em epigrafe.-------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DE TESOURARIA N. 50:-------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores:------ 
Operacoes Orcamentais    - menos 91.304.483$70;------------------- 
    "     de Tesouraria  -      109.996.946$50.------------------- 
 
2.2 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 5:---------------------- 
Presente a citada proposta de alteracao orcamental  que  apresenta  
tanto  na receita  como na despesa um  total  de 70.000.000$00.  A  
Camara aprovou,  por unanimidade aqueles valores.----------------- 
 
2.3 - PRIMEIRA REVISAO ORCAMENTAL DE 1990:------------------------ 
Presente a citada proposta de revisao  cujo montante  na   receita  
como  na despesa, apresenta um total de  100.000.000$00. A  Camara    
aprovou,  por unanimidade os referidos valores.------------------- 
 
2.4 - MAPA DESCRIMINATIVO DE CEDENCIA DE MAQUINAS E VIATURAS:----- 
Presente o mapa referente ao mes de  Fevereiro  que  apresenta  um   
total   de 466.071$00. A Camara tomou conhecimento.--------------- 
 
2.5 - LIONS CLUBE DE SINES:--------------------------------------- 
Presente oficio de 4 de Fevereiro, solicitando  a  colaboracao  da  
Camara  em algumas actividades. A  Camara  concordou  em  fazer  a  
entrega   do   subsidio anual e  ja  aprovado, no  valor  de  esc.  
100.000$00, por  unanimidade. Nao  ha possibilidade de cedencia de  
transportes nem de fornecimento de refeicoes.--------------------- 
 
2.6 - ESCOLA C+S DE SINES:---------------------------------------- 
Presente   oficio  n. 1532,   solicitando   a  comparticipacao  na   
aquisicao  de material  para  equipamento  da  cozinha.  A  Camara  
aprovou, por unanimidade,um subsidio de 50.000$00.---------------- 
 
2.7 - CEMETRA:---------------------------------------------------- 
Informando que foi deliberado em Assembleia Geral a  alteracao  de  
quota por trabalhador para 500$00 mensais, com efeitos a partir de  
Janeiro ultimo.   A  Camara  concordou,  por  unanimidade,  com  a  
alteracao e mandou   proceder  ao pagamento.---------------------- 
 
2.8 - TRANSCOLVIA - TRANSPORTES  COLECTIVOS  DE  V.  DO  CASTELO -  
TRANSPORTES ESCOLARES: Presentes facturas n.16 de esc. 356.400$00;  
n. 17  de    esc.  758.160$00,  transportes  no  mes  de  Janeiro;  
facturas n. 21 de esc. 275.400$00  e  22  de  esc. 641.520$00,  no  
mes de Fevereiro. A Camara aprovou, por  unanimidade, o  pagamento  
das citadas facturas, face a informacao favoravel.---------------- 
 
                                                           .../... 



 
     ACTA N.12 
                    (Reuniao de  90.03.14 e 15) 
                                                           PAG.  6 
 
 
 
2.9 - GUIAO - MOR:------------------------------------------------ 
Deliberado, por  unanimidade,  mandar  processar  o  pagamento  do   
valor   do  contrato  ja  acordado, de  esc.25.272$00 - Divulgacao  
Promocional de Industria e Comercio.------------------------------ 
 
2.10 - VASCO DA GAMA A. CLUBE - TRANSPORTES ESCOLARES:------------ 
Solicitando  o    pagamento   de   esc. 600.000$00,  referente   a   
transportes escolares no mes de  Fevereiro.  A  Camara  depois  de  
verificar que os valores foram conferidos e estao de acordo com  o  
acordado em reuniao de  31.10.89, deliberou,por unanimidade,mandar  
processar o pagamento daquela importancia.------------------------ 
 
2.11 - DELEGACAO ESCOLAR DE SINES  -  MOVIMENTO  DAS  CANTINAS  EM  
JANEIRO/90:- A Camara face a informacao  favoravel  dos  servicos,   
mandou   processar  o pagamento a Delegacao Escolar, no  valor  de  
644.006$00,por unanimidade.--------------------------------------- 
 
2.12 - QUIOSQUE ARCO IRIS:---------------------------------------- 
Apresentando  factura  de  esc. 18.865$00,  pelo  fornecimento  de   
jornais   nos  meses  de  Janeiro  e  Fevereiro. A  Camara  mandou  
processar o pagamento daquela importancia, por unanimidade.------- 
 
2.13 - INFORMATICA:----------------------------------------------- 
Presente factura n. 229/2004/90 da Sismet, referente a manutencao, 
no valor de esc. 29.835$00. A Camara mandou processar o pagamento,  
por unanimidade.-------------------------------------------------- 
 
2.14 - SEDE DA JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO:------------------ 
Presente factura de Forte & Trigo da  Rosa, Lda., sobre  o  estudo  
preliminar do Projecto da Sede, no valor de 170.820$00.  A  Camara  
mandou processar,por unanimidade.--------------------------------- 
 
2.15 - DESENVOLVIMENTO TURISTICO DO SUL DO CONCELHO:-------------- 
Presente a  factura  n. 23/P/90  da  Hidrotecnica  Portuguesa,  de  
1.544.400$00, da 1 a. prestacao do aludido estudo.---------------- 
A Camara aprovou, por unanimidade, o  pagamento  face  ao  parecer   
favoravel dos servicos.------------------------------------------- 
 
2.16 - EDISA - EDICOES PUBLICIDADE E A. GRAFICAS, LDA.:----------- 
Presente factura n. 87, de esc. 20.592$00, referente a um anuncio. 
A Camara mandou processar o pagamento, por unanimidade.----------- 
 
2.17 - EDISA - EDICOES PUBLICIDADE E A. GRAFICAS, LDA.: ---------- 
Presente factura com o n. 120, de esc. 70.200$00, referente  a  um    
anuncio de uma pagina. A Camara mandou processar o  pagamento, por  
unanimidade.------------------------------------------------------ 
 
2.18 - COMES - COOPERATIVA METALOMECANICA DE SINES:--------------- 
Presente factura n.9/90, de  esc. 154.788$00  de  fornecimento  de  
materiais e montagem na Escola Primaria n. 2, de Sines.  A  Camara   
mandou  proceder  ao pagamento, por unanimidade, face a informacao  
dos servicos.----------------------------------------------------- 
 
2.19 - ELECTRIFICACAO DA CAPELA DE S. BARTOLOMEU:----------------- 
Presente o orcamento 174/89 da E.D.P.,no valor  de 1.500$00 para a  
referida electrificacao. A Camara  adjudicou, por  unanimidade,  o  
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trabalho por aquela importancia.---------------------------------- 
 
2.20 -  MANGAS DE VENTO:------------------------------------------ 
Aprovado,   por  unanimidade  o  ajuste  directo  com   a  Fabrica   
Portuguesa  de Encerados  de  2  mangas  de  vento,  no  valor  de   
28.080$00  e  destinadas  ao Aerodromo Municipal.----------------- 
 
2.21 - INFRAESTRUTURAS ELECTRICAS PARA A COOPCOVO - PORTO COVO:--- 
Presente factura da EDP, n. 192,  de  esc. 148.600$00, referente a 
comparticipacao nos custos da substituicao do RTD SNS 5. A  Camara   
mandou processar o pagamento, por unanimidade.-------------------- 
 
2.22 - FORNECIMENTO E  MONTAGEM  DE  EQUIPAMENTO   ELECTROMECANICO  
PARA  AS CAPTACOES DE AGUA:--------------------------------------- 
Presente o processo elaborado pelos servicos. A Camara  depois  de   
apreciar o mesmo, deliberou,por unanimidade, aprovar a abertura de  
concurso limitado e dirigido as firmas designadas pelo Eng. Rita.- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que  
apresentaram precos mais favoraveis  os  materiais  constantes  da  
relacao que se anexa a acta, no valor global de esc. 3.549.137$00. 
 
2 - Deliberado, por unanimidade, fazer ajuste directo  nos  termos  
do  Dec.-Lei n. 390/82, art. 8, do material constante  da  relacao   
que se anexa  a presente acta, no valor global de esc. 708.272$00. 
 
IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - PALMIRA MARIA VIEGAS:----------------------------------------- 
Presente requerimento  de  ferias  da  funcionaria  Palmira  Maria   
Viegas  no qual a Sra. Chefe de Divisao Socio-Cultural informa que  
a  Sra. D. Palmira foi de ferias sem avisar  e  sem  esperar  pelo  
deferimento das mesmas.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: 
" A   Reparticao  Administrativa   (Sr.  Roberto)   deve  informar  
rigorosamente quais os passos de todo este processo o qual surge a  
CMS pouco claro, designadamente  referindo  os contactos  directos  
da funcionaria, com a Seccao de Pessoal".------------------------- 
 
2 - PALMIRA MARIA VIEGAS:----------------------------------------- 
Presente  informacao do Sr. Chefe da Reparticao Administrativa com  
entrada n. 2515 de 12.03.90, na qual junta  comunicacao  do  Banco  
Totta & Acores  de Sines, provando que  a  Sra. D.  Palmira  Maria  
Viegas, nao tem  razao  quando  na  carta  dirigida  ao  Exmo. Sr.  
Presidente diz que nao  foi  efectivado  o pagamento do vencimento  
referente  a   Marco/89,  solicitando  por  isso  o  pagamento  em  
questao.---------------------------------------------------------- 
Mereceu, por unanimidade e escrutineo secreto,o seguinte despacho: 
"Em face das contradicoes verificadas na presente  documentacao, a  
qual faz crer  na existencia de ma fe  da parte da funcionaria  D.  
Palmira Viegas, e decidido levantar um processo  disciplinar  para  
apuramento  dos  factos.   E  instrutor  o  Chefe  da   Reparticao  
Administrativa, Sr. Roberto."------------------------------------- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - JOSE VICTOR DA SILVA:--------------------------------------- 
 
                                                           .../... 



 
     ACTA N.12 
                    (Reuniao de  90.03.14 e 15) 
                                                           PAG.  8 
 
 
 
Presente requerimento com entrada n. 1013, de 27.11.89,solicitando  
que lhe seja cedido, em  direito  de  superficie,  um  dos  tuneis  
existentes no Bairro 1 de Maio, com facil acesso de veiculos, para  
transformar em garagem e arrecadacao,sendo as obras executadas sem  
afectar a estetica do Bairro. Presente tambem parecer da DPU sobre  
o assunto. Mereceu, por unanimidade o despacho de:"Indeferido.   A  
CMS nao concorda com a utilizacao privada dos tuneis existentes no  
Bairro 1 de Maio".------------------------------------------------ 
 
1.2 - FRANCISCO DAS DORES BATALHA E JOSE MANUEL OLIVEIRA E COSTA:- 
Presente requerimento com entrada n. 68, de 25.01.90,  solicitando  
que seja demolida uma barraca que foi montada em face ao   armazem    
onde  os requerentes exercem a sua actividade de  pesca,  sito  na  
Estrada da Floresta em Sines e que se encontra  num  estado  muito  
desagradavel. Presente tambem informacao da Fiscalizacao Municipal  
sobre o assunto,referindo que a dita fora montada pela Cooperativa  
de Pescas e que actualmente  esta   habitada por uma familia  Cabo  
Verdiana. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" A Fiscalizacao  
deve procurar esta  familia  no  loteamento  dos  Cabo  Verdianos,  
atribuindo-lhe terreno para construcao.Informar os requerentes  da  
situacao aqui descrita".------------------------------------------ 
 
1.3 - ABAIXO-ASSINADO - BAIRRO JOAQUIM DA COSTA:------------------ 
Presente   requerimento  com  entrada   n. 54,  de  19.01.90,  dos  
proprietarios  e  moradores  do  loteamento  camarario  do  Bairro  
Joaquim da Costa,  em  Porto  Covo  solicitando  autorizacao  para    
construirem uma arrecadacao na area descoberta do quintal, a  qual  
e prolongamento da garagem. Presente,tambem, parecer da DPU  sobre  
o assunto. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Solicita-se  
parecer a Junta de Freguesia de Porto Covo".---------------------- 
 
1.4 - ARRANJOS EXTERIORES DA QUINTA DOS PASSARINHOS:-------------- 
Presente informacao da  Eng. Celia,  propondo  duas  hipoteses  de    
alteracao  para  a  zona  de  entrada  do  Bairro  da  Quinta  dos  
Passarinhos (Zona do PT). Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Concorda-se com a proposta da Eng Celia. Devem   contactar-se  os   
superficiarios dos lotes 74 e o do Supermercado para obter  o  seu  
acordo. Deverao corrigir-se   posteriormente as areas de cada lote 
e as respectivas escrituras".------------------------------------- 
 
1.5 - INFORMACAO DTO - ALTERACAO DO ESTACIONAMENTO JUNTO AO  HOTEL  
SINERAMA:Presente informacao n.20/90,enviando planta da  alteracao  
proposta para o estacionamento junto ao Hotel Sinerama.----------- 
Mereceu,por unanimidade,o despacho de:"Concorda-se com a  presente  
proposta Coordenar os trabalhos com a obra a executar pela EDP e a  
conclusao  do viaduto".------------------------------------------- 
 
2 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
2.1 - HORACIO JOSE DA SILVA CATARINO:----------------------------- 
Presente   req. com  entrada  n. 142/ob,  de 12.02.90, solicitando  
informacao sobre a viabilidade de construcao do predio urbano sito  
na Rua Gago Coutinho,n.3 em Sines. Presente tambem parecer da  DPU  
sobre  o  assunto.  Mereceu,   por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Transcrever a parte do parecer tecnico  que se  segue: Tambem  se  
integra na zona especial de proteccao, pelo que se  considera  que  
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nas condicoes actuais nao se considera admissivel a   alteracao de  
volumetria para valores superiores ao edificio agora em construcao  
(gaveto). Alem disso e  atendendo-se  ao  tratamento  cuidado   da  
fachada desta  edificacao, esta  nao  devera   ser  alterada  pelo   
exterior, propondo-se que a sua ampliacao se fizesse ao nivel do 1   
piso  e  para  o interior do  logradouro  caso  fosse  necessario.  
Aconselha-se a  apresentacao de um estudo previo para analise  das    
necessidades  do  requerente.  Deve apresentar um  estudo  previo,  
para analise definitiva".----------------------------------------- 
 
2.2 - DARIO JACINTO VALERIO:-------------------------------------- 
Presente req. com entrada n.99, de 31.01.90,solicitando informacao  
sobre   a   viabilidade  de   construcao  dum   equipamento   tipo    
"Residencial",    com   volumetria   equivalente   as  construcoes  
adjacentes, sito no Bairro   Joaquim da Costa, Lote A 8, em  Porto  
Covo. Junta estudo  previo  do  que  pretende  realizar.  Presente  
tambem parecer da DPU sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de:"Aprova-se a viabilidade de construcao  pretendida.  O  
requerente devera apresentar planta de sintese com  as  alteracoes  
propostas.   O   acesso  pretendido  ao  lado  do  lote  A 8  deve  
permanecer publico. Dar conhecimento a Junta de Freguesia de Porto  
Covo".------------------------------------------------------------ 
 
3 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
3.1 - CONSTRUCOES:------------------------------------------------ 
3.1.1 - CHCE - COOPERATIVA DE  HABITACAO  E  CONSTRUCAO  ECONOMICA  
"UNIDADE E ACCAO":  Presentes  requerimentos  n. 51,52  e  53,  de  
19.01.90, solicitando  a aprovacao dos projectos de  arquitectura,  
aguas e esgotos dos lotes  2, 3  e 4 sitos  na  Rua  da  Floresta/  
/Estrada da Costa do Norte, em  Sines.  Presente tambem parecer da  
DPU sobre o assunto.  Mereceu,  por  unanimidade, o  despacho  de: 
"Consideram-se aprovados os projectos com as alteracoes  propostas   
no parecer tecnico e com  a  inclusao  das   pecas  em  falta.  As   
licencas de construcao so serao emitidas  apos aprovacao do alvara  
de loteamento. A  CMS executara as  infraestruturas  e  cedera  os  
terrenos e sera compensada por habitacao com valor  correspondente  
caso seja esta a forma aceite  pela CHCE".------------------------ 
 
OS TRABALHOS ENCERRARAM AS 01,30 HORAS DO DIA 15.03.90.----------- 
OS TRABALHOS RECOMECARAM AS 14,30 HORAS DO  DIA  15.03.90,  SEM  A  
PRESENCA DO SR. VEREADOR VITOR MANUEL RIBEIRO DIAS.--------------- 
 
4 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
4.1 - ADELINO JOSE ALBINO VAZ:------------------------------------ 
Presente processo n. PCC/3544 a  fim  de  ser  emitido  alvara  de  
loteamento. Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:" Deferido.   
Emitido alvara de loteamento processo simples".------------------- 
 
5 - CONCURSOS:---------------------------------------------------- 
5.1 - CONCURSO  LIMITADO  PARA  O  CAMPO  DE  TREINOS  DO  ESTADIO  
MUNICIPAL:   Presente  o  processo  de  concurso  acima  referido,   
contendo as  propostas  apresentadas  pelas  firmas  concorrentes.  
Presente mapa comparativo das propostas e parecer da DSU  sobre  o  
assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho:" Adjudicado  a  
Terbal pelo valor   de esc. 1.105.500$00".------------------------ 
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5.2 - COOPCOVO - CONCLUSAO DA SEDE:------------------------------- 
Presente oficio da  Coopcovo  com  entrada  n.255/ob, de 13.03.90,  
apresentando orcamento  proposto  pelo  construtor  Carlos  Manuel    
Lanca.    Informa  tambem  que  foram   consultados  mais   quatro    
construtores,   os  quais   alegaram  indisponibilidade,   para  o  
respectivo trabalho. Mereceu,por unanimidade, o despacho de:"A CMS  
considera  este  orcamento  aceitavel  e  como  tal  dispoe-se   a  
comparticipa-lo em 50%. Sugere-se  que   a  Direccao  da  Coopcovo  
obtenha   a  parte   restante  atraves  de   comparticipacoes  das  
associadas ou de outras Entidades Oficiais.----------------------- 
 
5.3 - CONCURSO LIMITADO PARA CONCLUSAO DA SEDE DA COOPCOVO:------- 
Deliberado,  por  unanimidade,  anular  o   concurso  limitado  em  
referencia  por considerar muito elevados os  precos  apresentados  
pelos dois  concorrentes, Sogeco e Quintela.---------------------- 
 
5.4 - CONCURSO PUBLICO PARA O  FORNECIMENTO  E  MONTAGEM  DE  FRIO  
DESTINADO AS CAMARAS FRIGORIFICAS DO MERCADO  MUNICIPAL  DE  PORTO  
COVO:  Presente oficio com entrada n. 1318 de 08.02.90,  da  Firma  
adjudicataria H. Seabra, enviando duas copias de cada dos desenhos  
referentes a montagem do equipamento  de  frio,  para  apreciacao,  
rectificacao e aprovacao. Presente tambem  oficio  com  entrada n.  
155/ob de 14.02.90,enviando copia do desenho relativo aos  muretes  
para assentamento dos grupos frigorificos,rectificado no  pormenor  
de grelha de saida de ar para o exterior.  Junto  parecer  da  DSU  
informando de que pensa ser de  aceitar  as  pecas  desenhadas  de  
pormenor apresentadas.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
"Nao se ve inconveniente".---------------------------------------- 
 
5.5 - CONCURSO LIMITADO PARA EXECUCAO DA EMPREITADA DE  CONSTRUCAO  
DE ACUDE DE REFORCO DAS CAPTACOES NA ZONA DA PARREIRA- PORTO COVO: 
Presente auto de recepcao  definitivo  relativo  a  empreitada  em  
epigrafe,  a fim de ser homologado.  Mereceu, por  unanimidade,  o   
despacho   de:" Homologado   o   auto   de  recepcao   definitiva.  
Arquive-se o processo".------------------------------------------- 
 
5.6 - CONCURSO LIMITADO PARA EXECUCAO DOS ARRANJOS  EXTERIORES  DO  
BAIRRO DA COOPERATIVA - RUA DO PORTO INDUSTRIAL:------------------ 
Presente auto de recepcao definitiva relativo a execucao  da  obra   
em epigrafe, a fim de ser homologado.----------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Homologado  o  auto  de   
recepcao definitiva. Arquive-se o processo".---------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.  Presidente  declarou  
encerrada a reuniao. Eram 18.00 horas.---------------------------- 
E eu----------- Chefe de Seccao, a subscrevi.--------------------- 
 
 
                             O PRESIDENTE, 
                                
                             ------------------------------------- 
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                             OS VEREADORES, 
                             
                             ------------------------------------- 
 
                             ------------------------------------- 
 
                             ------------------------------------- 
 
                             ------------------------------------- 
 
                             ------------------------------------- 
 
                             ------------------------------------- 
 


